JEUNESSE DU MONDE

Journal de la Jeunesse pour la Renaissance Communiste en France

Que faire désormais?

Alors que les résultats des législatives anticipées ont démontrés et actés l'ingouvernabilité démocratique du pays, tout en permettant à désormais 126 députés du rassemblement Lepéniste de faire leur entrée à l'Assemblée nationale, il apparaît désormais clair qu'une crise nationale majeure s'ouvre pour le peuple français.

En effet, le résultat des législatives atteste d'une énorme crise du consentement politique dans notre pays. Quand nombre de gens votent pour le RN en pensant voter pour une alternative prétendument « patriote et républicaine », quand des millions de concitoyens votent NFP avec l'espoir un peu naïf de retrouver l'élan historique de 1936, et quand le président en titre ne se sauve qu'à la seule faveur du « barrage républicain », cela signifie que la crise de régime menace de se muer en crise révolutionnaire.

Cela d'autant plus que la période est également marquée, y compris si le RN était arrivé à Matignon, par l'accélération violente du « saut fédéral européen » dont aucun grand parti ne parle! C'est-à-dire la prochaine mise en place d'un État fédéral européen et d'une armée européenne tentés, par les Macron et

autre Glucksmann, de précipiter la guerre mondiale antirusse et antichinoise.

En l'état, le programme social du NFP ne peut être appliqué dans le cadre de l'UE du Capital, du FMI, de l'OMC et de la Banque mondiale. D'énormes tensions sont donc à prévoir entre ses ailes droite et gauche et Macron restera maître de l'appareil d'État du fait du caractère présidentiel des institutions.

Dans tous les cas la situation risque de vite devenir explosive en France car lorsque « ceux d'en haut ne peuvent plus gouverner comme avant, et que ceux d'en bas ne veulent plus être gouvernés comme avant » (Lénine), alors s'ouvre une période de luttes intenses qui risquent de ne plus avoir très longtemps de conclusion proprement électorale et institutionnelle.

Avec l'offre stratégique du PRCF et de la JRCF, les communistes, jeunes comme moins jeunes, et les travailleurs tiennent déjà et tiendront demain « tous les bouts de la chaîne » en militant à la fois pour la démocratie et les libertés (combat antifasciste et antiraciste), pour l'indépendance nationale (sortie de l'UE), pour la paix mondiale (sortie de l'OTAN), pour le progrès social (sortie de l'Euro), et pour le socialisme dans notre pays (sortie du capitalisme).

Toutes choses qui impliquent de reconstruire AU PLUS VITE un parti communiste de combat, un grand syndicalisme ouvrier de classe et un large Front Antifasciste Pacifique Patriotique et Écologiste (FRAPPE), comme le propose le PRCF et la JRCF depuis des années.

SOMMAİRE

PAGE1: édito

• Que faire désormais?

PAGE 2: luttes

• Extraits du communiqué du PRCF suite au deuxième tour des élections législatives.

PAGE 3: contre-culture

Un seul avenir : la paix

PAGE 8 : brèves

- Les JRCF à Lisbonne
- Législatives
- JRCF 13 Marseille

NOUVEAUTÉS

SITE

- La Plateforme mondiale de la jeunesse anti-impérialiste proteste contre le sommet de l'OTAN
- Programme du "Nouveau Front Populaire" et 30 mesures du PRCF
- Kanaky : colonialisme, mode d'emploi



Extraits du communiqué du PRCF suite au deuxième tour des élections législatives

Comme pressenti au lendemain du premier tour des législatives, la France devient de plus en plus ingouvernable à l'issue de leur deuxième tour. Que l'extrême droite lepéno-bardelliste soit très loin de la majorité absolue est une excellente nouvelle pour les travailleurs car le RN comptait mener à Matignon une politique encore plus xénophobe et liberticide que celle de Macron sans rompre pour autant avec la politique belliciste et euro-atlantique de ses prédécesseurs.

En effet, le RN ne souhaite sortir ni de l'euro, ni de l'UE du Capital, ni de Schengen, ni de l'OTAN, et encore moins bien sûr du capitalisme ; en réalité, il se soumettrait aux desiderata du MEDEF, du CAC 40, mais aussi de Bruxelles, de Washington et de Berlin, tout en amplifiant la violence d'Etat antisyndicale, anticommuniste et anti-immigrés. De ce point de vue, le PRCF est fier d'avoir fait tout son possible pour faire baisser le score du RN.

Les victoires de figures du syndicalisme de classe et de combat comme Bérenger Cernon en Essonne qui balaye le faux souverainiste mais vrai séide Lepéniste Dupont Aignan ou d'anti-fasciste de terrain tel que Raphael Arnault militant de la Jeune Garde pourtant considérablement diffamé et diabolisé par l'ensemble de l'appareil médiatique mais qui réussit à reprendre une circonscription au RN, sont réjouissantes, des signes évidents d'espoir. Pour autant, la situation globale demeure très préoccupante.

D'abord, parce que le RN poursuit sa progression – heureusement freinée – en nombre de députés. Ensuite, parce que la Macronie, carburant majeur de la fascisation depuis 2017, conserve une forte influence au sein de l'Assemblée nationale, une partie de la gauche, LFI et PCF en tête ayant cru bon de voter pour Borne ou Darmanin, sans parler de François Hollande.

Enfin, parce que si le « Nouveau Front populaire » est arrivé en tête et peut à bon droit revendiquer Matignon, l'arithmétique parlementaire, le poids institutionnel de l'Elysée et surtout, l'énorme plan d'austérité que concoctent pour la France l'UE et le FMI (qui ont placé la France en "redressement" pour "déficit excessif comme ils l'avaient fait pour la Grèce il y a dix ans), constitueront à n'en pas douter de graves obstacles à la réalisation des mesures sociales de la gauche, du moins en l'absence de toute volonté politique du NFP de rompre avec l'UE. En outre, au sein du NFP, la « social-démocratie » PS-EELV sort renforcée au détriment de LFI et, plus encore, d'un P« C »F en voie d'effacement idéologique et électoral accéléré.

De sorte que la solution vers laquelle tentera sans doute d'aller Macron est la constitution d'une « grande coalition » allant de la droite du NFP, aux LR soi-disant modérés en associant la Macronie. (...)

Dès lors, le risque d'une énième politique totalement contraire aux intérêts des travailleurs, absolument conforme aux desiderata de la Commission européenne, de la Banque centrale européenne et du FMI – qui s'apprêtent déjà à forcer la France à combattre son « déficit excessif » et à appliquer une énième dose d'euro-austérité – est immense. (...)

Or, nombre de travailleurs sont exaspérés de passer leur temps à « faire barrage antifasciste » en votant pour des carburants de la fascisation et, plus gravement, nombre de ces travailleurs comprennent de mieux en mieux que les partis de « gauche » ne pourront réaliser leurs promesses en continuant de se soumettre à l'Axe UE-OTAN. (...)

Voilà pourquoi, la seule alternative de rupture pour les travailleurs est ROUGE ET TRICOLORE, c'est-à-dire la sortie URGENTE de l'euro, de l'UE, de l'OTAN et du capitalisme. Pour cela, il est VITAL de reconstruire un VRAI Parti communiste, patriote et internationaliste, pacifique et antifasciste, en opposition frontale au RN et en rupture ABSOLUE avec la « social-démocratie » euro-atlantique, carburant de la guerre mondiale et de l'euro-fascisation au même titre que la Macronie.



Manifestation 2024 contre le RN - L'alternative rouge et tricolore est indispensable!

texte en intégralité sur initiative-communiste.fr et jrcf.fr

Un seul avenir : La paix

Tous espéraient pour le XXIe siècle paix et prospérité.

La chute de l'URSS et le recul de l'idéologie communiste a donné pour beaucoup l'illusion que l'histoire était finie, que les méchants étaient vaincus et que le capitalisme pourrait continuer à prospérer en pillant les ressources humaines et naturelles du monde.

Pourtant, le ton a été donné dès la première année du troisième millénaire, et les espoirs de paix et de liberté se sont évanouis dans la très discrète guerre contre la terreur, bien loin de « l'occident ».

Les conflits se sont succédés, jusqu'à aujourd'hui et nos espoirs disparaissent à mesure que les alliances militaires se mettent en place... Ainsi, militer pour la paix est devenu une nécessité, pour sauvegarder cet espoir que nous chérissons tous de vivre une vie digne, heureuse et pleine d'espoir.

Les maximes du passé nous trahissent, ce n'est pas avec la guerre que nous bâtissons la paix, mais par le travail acharné de la fraternité humaine. Les capitalistes n'ont jamais rechigné à déployer les armes les plus destructrices dans les boucheries qu'ont été les guerres industrielles et chimiques du XXe siècle, la destruction mutuelle sera toujours une option pour ceux qui se pensent intouchables. Je me souviens de La Jetée de Chris Marker, qui en quelques images, nous montre dans une ambiance apocalyptique les derniers instants de Paris, avant que l'humanité ne soit réduite à l'état de rongeur. Les chants chrétiens orthodoxes mêlés aux images des décombres, nous dresse un portrait poignant de notre futur funeste.

Marker nous photographie le requiem de l'humanité, où ceux qui



Extrait du film La Jetée de Chris Marker, 1962

n'ont pas eu la chance de mourir perdent tout : l'amour, la joie, les arbres, et le chant des oiseaux. Le film nous montre un homme qui, pour aider son présent, retourne dans le passé, rendant la tragédie plus grande encore puisqu'il mesure tout ce que nous avons perdu par la guerre et la destruction.

Ce personnage se balade entre passé et futur, entre la beauté de la vie et un avenir glaçant, presque inhumain, où nous ne serions plus que l'ombre de nous-même. Le film est sorti en 1962, mais les tensions militaristes que nous traversons le réactualisent. L'art est le lieu de l'émotion, de la subtilité et de tout ce qui fait la force de notre rapport au monde, dans un mouvement de dégoût, il est aussi un exutoire, où sortent nos angoisses.

Quoi de plus normal pour le lieu de l'expression humaine que de détester la guerre, et ses capacités destructrices démesurées. Les œuvres pour la paix sont légion. Pourtant,

aucune n'est arrivée à saisir de manière aussi poignante que La Jetée ce que signifie la guerre au XXe et XXIe siècle, au-delà de la souffrance qu'elle pourrait infliger, ce que nous y perdrons, c'est-à-dire absolument tout. Dans une forme touchante, le film nous rappelle ces éléments simples, que nous n'arrivons pas toujours à saisir dans notre quotidien, enfermé malgré nous d'une tâche vers une autre et assailli d'informations contradictoires.

Nous devons continuer de défendre la vie, la paix et notre avenir. L'émotion que suscite l'art doit être transformée, nous devons nous en servir pour nourrir notre sentiment de révolte et nos envies d'un avenir radieux face à la catastrophe écologique et la propagande militariste de l'Otan et de l'Union Européenne.

Arcture

BRÈUES MILITANTES



LÉGISLATIVES -

Trois candidats ont porté haut les couleurs rouges et tricolores du PRCF, ainsi que ses propositions pour la France, durant les dernière élections législatives. Trois jeunes candidats travailleurs, ouvrier, professeur et ingénieur, tous issus de la JRCF.

Nous nous honorons de représenter et de participer à construire à la renaissance d'un grand parti communiste combattif dans notre pays, pour l'indépendance nationale, la paix, les salaires, et pour remettre le monde du travail au centre de la vie nationale.

JRCF 13 - MARSEILLE -

Avec les camarades du sud-est nous avons mené une féroce campagne pour les législatives avec des actions quotidiennes : collages d'affiches à côté du candidat LFI opposé à la fédéralisation européenne et la marche à la guerre, tractages réguliers devant le métro, collage d'affichettes maison sur tous les poteaux du quartier de La PLaine.

Cette bataille porte ses fruits puisque nous rassemblons désormais une quinzaine de sympathisants autour de nos positions, que nous sommes particulièrement visibles et entendus dans les manifestations et que nos idées font leur chemin dans les organisations progressistes marseillaises.

LES JRCF À LISBONNE -

Le 5 juin 2024, une rencontre entre la JRCF et la JCP (Jeunesse Communiste du Portugal) s'est tenue à Lisbonne :

Premièrement les JCP, tout en respectant le choix stratégique du PRCF et de la JRCF de boycotter le scrutin européiste, ont défendu leur participation à ce scrutin pour propager leurs idées sans entretenir d'illusions sur le carcan européen. La JCP a souligné sa volonté de travailler ensemble au niveau international sans chercher à imposer leur mode de fonctionnement aux autres organisations. Ils respectent les spécificités nationales de chaque pays et souhaitent favoriser des échanges basés sur le respect mutuel.

La JRCF a expliqué son adhésion à la Plateforme Anti-impérialiste Mondiale et l'opportunité qu'elle représente pour les jeunes communistes qui mènent un combat juste tourné contre l'UE et l'OTAN, principaux ennemis de la paix, du progrès et de l'humanité.

Les JCP sont revenus sur leur histoire marquée par la Révolution des Œillets de 1974, qui a libéré le Portugal de la dictature de Salazar. Cet événement historique, dont nous fêtons le 50e anniversaire cette année, est une source d'inspiration qu'ils sont déterminés à perpétuer en faisant appliquer comme il se doit la Constitution qui porte en elle d'importantes conquêtes sociales bafouées au quotidien. Il est important de rappeler que la Révolution des Œillets a été majoritairement dirigée par des dirigeants communistes, pour la plupart des généraux éreintés et révoltés par la guerre coloniale en Angola et par les tortures incessantes des militants progressistes par la dictature.

Enfin, nous sommes conviés en septembre à la fête de l'Avante, cette grande fête progressiste et patriotique lisboète qui sera assurément l'occasion d'approfondir nos relations. Nous remercions chaleureusement nos jeunes camarades portugais pour cette rencontre qui en appelle d'autres!

REJOIGNEZ LES JRCF

Organisation de jeunesse du Pôle de Renaissance Communiste en France, comme nos aînés, nous refusons la mutation sociale-démocrate et «euro-constructive» de ce qui était, à la Libération, le grand parti de la classe ouvrière. Nous tendons la main à tous les jeunes communistes de France qui ne doivent plus «errer dans la nature» mais, dès à présent, s'engager pour la reconstruction du Parti communiste qui manque tant aux travailleurs, à la jeunesse et à la nation.



Retrouvez-nous sur les réseaux et notre site!









www.jrcf.fr